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[EMENTA:

90495 | Solicito a execução do projeto de Revitalização da
| Avenida Nove de Julho no bairro Centro

Senhor Presidente,

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer
a execução do projeto de Revitalização da Avenida Nove de Julho. Informo que fiquei sabendo
que já existe um projeto de Revitalização para a Avenida Nove de Julho portanto solicito que sejaexecutado este projeto, peço providências.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM

Sala das Sessões, 15 de julho de 2021.

/ Jean Corauci A

(, Vereador
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